
 

 

 
REQUERIMENTO Nº     151   /12 

De Informações 
 
 
 

“Referentes ao funcionamento da 
Vaca Mecânica adquirira pelo Poder 
Executivo Municipal”. 
 

 
Considerando-se que, há cerca de um ano, foi noticiada pela 

imprensa, a aquisição pela Administração Municipal, de uma Vaca 
Mecânica, que produziria 300 (trezentos) litros de leite de soja por hora 
de atividade, e 

 
 
Considerando-se que, sabemos que existe fila de crianças 

para receber leite e com a implantação dessa benfeitoria, passariam a 
ser atendidas 10.000 (dez mil) crianças,   

 
                  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Por que até o momento a Vaca Mecânica não foi 
instalada? 
   

2 – Há previsão de quando entrará em funcionamento? 
 
                   3 – Outras informações que julgar necessárias. 
                                                     
  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de março 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


